
 1 

定例工学研究科教授会議事録 

 

日  時   平成２５年９月１１日（水）１３時３６分 ～１５時５０分(休憩１０分間) 

場  所   中央棟 大会議室 

出 席 者   金井研究科長 ほか７４名 

欠 席 者   堀切川、福西、内山、琵琶、大津、山口、斎藤、遠藤、津田、佐橋、金子、 

中山、原、新田、進藤、山中、岩熊、西村、原田、石田、五十嵐、長平、高橋、 

西澤、小菅、石川、橋田、の各教授 

外国出張等  湯上、足立、浅井、三村、安達、滝澤、米本、粉川、田中(仁)、久保、大井、 

の各教授  

 

１．新任教員紹介(5 分) 

議長から、新任教員の紹介があり、当該教職員から挨拶があった。  

 

２．前回記録確認(1 分) 

議長から、平成２５年７月１０日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、

原案どおり承認した。 

 

３．人事異動(1分) 

議長から、人事異動について配付資料に基づき報告があった。 

 

４．委員会等報告(2 分) 

議長から、前回の工学研究科委員会以降にかかる委員会等報告は、グループウェアに掲載して

ある旨発言があり、補足説明、追加報告等なく了承した。 

なお、次回からはこの委員会報告の代わりに、グループウェアに各委員会の議事録を掲載し閲

覧できるように整備することの提案があり、了承された。 

 

５．審議事項 

（１）准教授の任用について(5 分) 

  議長から、下記准教授候補者の任用について提案があった後、当該専攻から補足事項について

説明があり、審議の結果、これを承認した。 

専 攻 等 名 氏   名 任用年月日 備    考 

機械システムデザイン工

学専攻 
戸 田 雅 也 平成 25. 10. 1 知的デザイン学講座 

ナノメカニクス専攻 原   基 揚 平成 25. 10. 1 ナノテクノロジー講座 

エネルギー安全科学国際

研究センター 
鈴 木   研 平成 25. 10. 1 破壊物理化学部門 

工学教育院 Gaubert Philippe 平成 25. 10. 1  

（２）講師の任用について(2 分) 

議長から、下記講師候補者の任用について提案があった後、当該専攻から補足事項についてそ

れぞれ説明があり、審議の結果、これを承認した。 

専 攻 等 名 氏   名 任用年月日 備    考 

通信工学専攻 能 勢   隆 平成 25. 10. 1 
知的通信ネットワーク工
学講座 
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（３）大学院工学研究科特任教員の任用に関する取扱いについて(5 分) 

議長から、大学院工学研究科特任教員の任用に関する取扱いについて提案があった後、猪股総

務企画会議副室長から説明があり、審議の結果、配付資料のとおり承認された。 

（４）外部資金による研究専念特任教員についての運用方針の制定について(2 分) 

  議長から、外部資金による研究専念特任教員についての運用方針の制定について提案があった

後、長坂研究企画センター副センター長から説明があり、審議の結果、配付資料のとおり承認さ

れた。 

（５）工学研究科専攻長会議に付託する審議事項及びその取扱いに関する細則の一部改正について

(2 分) 

議長から、工学研究科専攻長会議に付託する審議事項及びその取扱いに関する細則の一部改正

について提案があった後、猪股総務企画会議副室長から説明があり、審議の結果、配付資料のと

おり承認された。 

 

６．報告事項 

（１）里見ビジョンの実現と部局の飛躍に向けた取組について(15 分) 

議長から、里見ビジョンの実現と部局の飛躍に向けた取組について配付資料に基づき報告が

あった。 

（２）特任教授の任用について(3分) 

議長から、特任教授の任用について配付資料に基づき報告があった。 

 

７．その他 

（１）工学部・工学研究科低温センターについて(3 分) 

議長から、工学部・工学研究科低温センターについて報告する旨発言があった後、小池教授か

ら配付資料に基づき報告があった。 

（２）六ヶ所村分室について(2 分) 

議長から、六ヶ所村分室について報告する旨発言があった後、新堀量子エネルギー工学専攻長

から配付資料に基づき報告があった。 

（３）長期療養後の職場復帰に伴う産業医面談について(2分) 

議長から、長期療養後の職場復帰に伴う産業医面談について報告する旨発言があった後、冨重

健康安全副室長から配付資料に基づき報告があった。 

（４）地震対策状況の確認について(2 分) 

議長から、地震対策状況の確認について説明する旨発言があった後、冨重健康安全副室長から

説明があった。 

（５）教員評価の実施並びに大学情報データベースへの入力について(2分) 

議長から、教員評価の実施並びに大学情報データベースへの入力について説明する旨発言が

あった後、川又教授から配付資料に基づき説明があった。 

（６）教員母校出身者の割合及び教員年齢構成について(2分) 

議長から、教員母校出身者の割合及び教員年齢構成について配付資料に基づき報告があった。 

（７）電気料の値上げについて(2分) 

議長から、電気料の値上げについて報告する旨発言があった後、武澤施設管理室長から配付資

料に基づき報告があった。 

（８）本給の調整額（大学院担当手当）について(7 分) 

議長から、本給の調整額（大学院担当手当）について説明する旨発言があった後、佐藤総務課

長から配付資料に基づき説明があった。 

以 上 


